

磐城日日新聞

發行人 横山 顯
兼印刷人 横山 顯
印刷所 一〇活版所
福島縣石城郡平町日新新聞社
發行所 磐城日日新聞社
廣告料 五號字十三字詰一行
十號字所指定拾錢増
休刊日 日曜 大祭 祝日
新聞 一ヶ月 金五拾錢

落選したる 犠牲候補者へ!!!

入學試験に不合格となつてさへ痛恨遺る方なく、將來の人生が暗黒になつた様に感ぜられるものである。

況んや民衆環視の政戦の競場、敢えなくも敗軍の將となつては、その心事の程推察に餘りある。

落選候補を擁して、沈痛な面持を以つて、政戦の跡を顧みるノ氣分は何とも云へぬ悲哀が湧き上がるものである。將に一種の政治的悲劇のシーンである。

古武士が打死を期して、出陣するその悲壯なる心事は到底、現代人には解りかねる事である。

今回落選したる犠牲候補者中鈴木氏、田子老、木田氏の如きは、現代人には出来かねる將に花も實もある古武士の面影を憶はせる、聖く美はしいものである。

三氏の如きは、押しも押されぬ立派な人格者である。その政治的経歴に於て、その現實生活の豊富なる体験に於て、今日此頃のカケ出し政治家とは全然比較にならぬ。しかし、自己の有利なる地

盤を他に譲り、易道を捨て、難道に就いた、謂はゞ大義のために殉じた行動は、たとへ政戦に敗るゝといへ共、道徳的には現實に敗れて、理想に勝つたものと批判される。

勝敗、利害損得に許り没頭して、大義と理想を顧みなかつた生活が封建七百年間経緯した。大に事へ、長いものにまかれる奴隷根性がコビリつて、感激性を消滅させ、大道癡れ大義滅して、平氣で生きて来た。

勝敗、利害損得に許り没頭せず、大義と理想のために殉じた、鈴木、田子、木田の三氏の心事に满腔の敬意を拂ひ、全時に所謂『烈士暮年壯心在』の意氣を以つて郷黨青年の指導のため、地方公共のため益々盡力せられん事を。

政黨派の偏見を云つて論者は茲に三氏の道徳的聖行を讃え、その健在を祈るものである。

(緑雨生)

郵便切手及印紙 買置御遠慮被下度

今回の震災により本省倉庫及印刷局の全焼に伴い郵便切手並に印紙等の在庫なく印刷又容易ならざるものなり故に配給不足を來し一般の需要を充

し得ざるなきやの虞あり殊にハガキの如きは當分發分の見込立たざるに付可成私製ハガキの使用を望む向買置等多數の購入は此際遠慮されたしと

濱三郡教育集會

校長會や女教員大會と本縣小學校長會議及濱三郡聯合教育總集會回女教員大會の本年度開催當番地平町であるため近く役員會を開く具体案を協議する由なるが期日は十月中旬頃である

レーニン號問題

モスコイ政府通牒手交レーニン號事件に關しモスコイ政府は廿四日浦鹽駐在日本領事に達大要次の如き通牒を手交した

聯邦政府の總ての救援は日本官憲を経てされたいと云ふ希望とレーニン號入港拒絶の報告を同時に受けた本政府はレーニン號の救援を命じたるに際し日本が宣傳に趣きたるものとして拒絶したるものなれば本政府は日本の態度を嚴重に監視すべく萬一レーニン號に對し本政府の希望に反對するが如き事を發見すれば本政

南米へ移民

罹災者の爲に

府は相當の手段を講ずべく今後之れを繰返さしめず上院議員柳生子爵中村進午博士等の有力者發企となり今回罹災地の避難民を南米ブラジルに適當なる地を選び植民地經營を實行せしむべく海外へ送るべく建議を政府になす事日の閣議に於て決定した

茨城炭坑夫の騷擾

茨城縣多賀郡内芳ノ目、唐藤外十箇所の炭礦は京濱地方大震災の餘波を受け其内石岡、宇佐美兩炭礦を除いた他の炭礦は去る四日來

掠奪

同様に從來坑夫の家族に供給してゐた米(一日男六合女四合子供三合)を半減する事となつたので先づ芳ノ目、唐藤の兩炭山に悲憤の聲漲り漸次各炭礦に波及して形勢益々悪化の兆を呈したので各炭礦共極力これに鎮撫に努めつゝあるが坑夫等日々空復を訴ふるに従い坑主等に對して過當の要求をなし一方松原磯濱兩町を始め附近

衆議員總選舉 人名簿調製

閣議で決定

明年五月執行さる、衆議員選舉人名簿調製の件は昨二十六日の閣議に於て決定した

日本銀行 手形再割引決定

復興資金融の爲

廿六日の閣議に於てモラトリアムの善後策について協議の結果日本銀行で手形の再割引をして融通せしむる事に決定した

農家に 對し米二俵

その他醬油等の寄附を勧誘して居たが意の如ならぬので遂に全山坑夫と聯絡を取り寄々協議をこらして居たが去る廿四日其一部の坑夫は最後の手段に出する模様ありと松原署では嚴重警戒中、廿五日不穩の流言傳はり夜に入るや各坑夫は附近農家に對して食糧のりやく奪を行ひ

刻々と 暴動化しつゝある

因に同地方の炭礦は茨城炭と稱し主として京濱地方に供給してゐたものである (水戸特報)

一年志願兵延期

廿六日陸軍省令を以つて一年志願兵入營延期に關する件左の通り定め即日施行した

一年志願兵條例施行細則第四條又は徵兵令第五條の二第二項の規定に依り届出を爲したる者にして未だ入營せず本年十月卅一日迄に未だ入營せず向入營延期の資格あるものは本年に限りふた、び入營延期を願出づる事を得

演藝だより
本日寫眞替り
帝國館 舊派史劇『架と盛遠』全六卷嵐離德實川延松一派出演、映畫劇『蔭に咲く花』全六卷松本泰輔歌川

營業部長金澤獨尊
右者今般退社に付自今
本社關係無之候
右社告す

磐城日々新聞社
大正十二年九月廿八日

有聲座 新派悲劇『涙の家』全七卷山本嘉一、藤野秀夫、東猛夫共演、洋劇『速力狂』全六卷猛優トムミツ出演、實寫東京大震災橫濱の大慘狀實況全部上映向大坂にて本年六月舉行されし極東オリンピック大會實況説明者加藤君は第三回大會に出場短距離競争にてレコードを造りまた破られざる猛者にして目下有聲座洋劇擔任として人氣

ある藤原松雪君の事である。噫吾れ寂し此の不淨觀
燃ゆるて果てなき戀を
おさへつゝ
男見とぞ思ふ今日かな。
よき人の來り
靜かに涙せよ
秋子(波多野)の如死にも捨つべき
かなしきは
野獸に似たる本能の
身にひそめるを
見出し驚き

筆洗ふ前に
第四區開票の結果は、人格の士、木村清治氏、實業界の猛者、猪狩金之助氏當選の榮を担はれた。木村氏の人格、手腕の程は既に周知の事である又猪狩氏が蓄財の天才なる事も知れ過ぎる程知れ渡つて居る。

そして實行主義の鈴木辰三郎氏は、名實共に敗軍の將となつた。鈴木氏は唯微笑して大義のために殉じた道徳的勝利を痛感せられるだらう。

しかし自分は猪狩氏の當選を意外とも思はず、鈴木氏の敗戦を心外千萬とも思はず、唯木村氏の當選のみは當選當然と思ふのみ。

政治は水ものである。今更ら兎や角云つても仕様があらまい。

折角猪狩氏も年來の宿望を實現したのだ。歸せる過去の是々非々の批判は兎に角、公人、縣會議員としての猪狩氏の健闘を望む。

斯人がナゼ政治に熱心なのだかその心理の不可解なるに苦しむ、マナニ奇蹟である。

今般縣會議員選舉に際し多數諸
彦の多大なる御同情を辱し當選
の榮を得候段感銘に不堪候不取
以紙上御厚禮申上候
敬具

第一區政友會公認候補者

井上茂作

今般縣會議員選舉に際し多數諸
彦の多大なる御同情を辱し當選
の榮を得候段感銘に不堪候不取
以紙上御厚禮申上候
敬具

第二區政友會公認候補者

小野晋平

今般縣會議員選舉に際し多數諸
彦の多大なる御同情を辱し當選
の榮を得候段感銘に不堪候不取
以紙上御厚禮申上候
敬具

第三區政友會公認候補者

古川傳一

今般縣會議員選舉に際し多數諸
彦の多大なる御同情を辱し當選
の榮を得候段感銘に不堪候不取
以紙上御厚禮申上候
敬具

第四區政友會公認候補者

木村清治